

EN LA CANTERA

Cantata sinfónica en honor a Gabriela Mistral llega este jueves

Se trata de un espectáculo gratuito cuyo objetivo es poner en valor la herencia de la Premio Nobel, quien por lo demás, hizo clases en ese sector de la comuna de Coquimbo.

Equipo El Día / Coquimbo



@eldia_cl

Los grandes espectáculos continúan en Coquimbo. El próximo jueves 20 de junio a las 17:00 horas, a un costado de la Casa de las Artes Rural de La Cantera, se realizará la gran cantata sinfónica llamada "Gabriela en la voz de América" donde participarán el grupo Cafuzo y la Orquesta Sinfónica Latinoamericana y coro San Francisco de La Serena.

Es un espectáculo gratuito al aire libre que busca poner en valor la herencia de la Premio Nobel, quien tuvo un paso pedagógico por el sector, y que se traspa a las nuevas generaciones con música docta combinada con fusiones latinoamericanas, que convierte el montaje en una pieza única y apta para toda la familia.

El coordinador del Departamento de Cultura, Hugo Prado, invitó a la comunidad a ser parte de este espec-



El espectáculo está fijado para las 17 horas de este jueves 20 de junio.

EL DÍA

táculo. "Gabriela Mistral pasó por La Cantera, hizo clases en este sector, por eso es tan importante realizar este concierto acá, a pasos de nuestra Casa de las Artes Rural. Queremos que la gente llegue, que disfrute de este tremendo espectáculo, la idea es que las familias asistan abrigadas, quizás con su termo de café, para disfrutar de un espectáculo de primer nivel que mezcla la música docta con los sonos latinoamericanos".

Para el director musical de Cafuzo, Antonio Gálvez, este es un espectáculo que nadie se puede perder. "Primeramente, agradecemos a la Municipalidad de Coquimbo, por apoyar este trabajo original y de artistas locales, y por también hacer esfuerzos para que la cultura llegue a todas y todos de manera gratuita, y en cuanto a la obra, es un repaso de diversas culturas de países con los que la poeta tuvo relación. Ritmos de

landó peruano, huapango mexicano, chacarera argentina y san Juanito ecuatoriano entre otros".

La presentación va de la mano con la recuperación de espacios que lleva adelante el municipio porteño, ya que en dicho sitio eriazó habrá una intervención de maquinaria pesada y cuadrillas de la Dirección de Aseo y Ornato, complementando el trabajo artístico y territorial que ejecuta el Departamento de Cultura porteño.